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朱智賢朱智賢拚事業拚事業
不 急 嫁

正在熱播的《食腦喪B》曾因有朱智賢和黎振燁
這對「偷食蛋糕」事件主角參與，年前獲安

排播出也要被臨時抽起，直至今年才在網上收費平
台播出試水溫，再安排在電視黃金時段播出，足見
公司對朱智賢已全面「解凍」。朱智賢高興劇集終
於能出街，坦言不想因她一個人犯錯而連累整個團
隊，因為其他人都付出大量心機去拍攝。問到有沒
有擔心被人惡意抨擊，朱智賢坦言早有心理準備，
她也要學懂如何去克服這些聲音，盡量令自己看開
一點，因為沒有辦法去控制別人說什麼，而且過去
的沒法改變，她只可以接受和要放下。朱智賢希望

用行動去報答給她機會的人，能否改變其他人對她
的負面形象就隨緣，只想給大家知道她已知錯並會
改過。
被問到在這一年多的雪藏日子如何度過，朱智賢

說：「自己有從錯誤中學習，經一事、長一智，知
道事件很嚴重，但我沒有辦法去改變，只可以和自
己講不要再重複犯錯，今次教訓很大，都要一年時
間去整理自己。」朱智賢明白入行後做錯事與年少
時犯錯不同，不會轉眼間就被人忘掉，在這段休息
期間，她重新規劃自己，相信每個經歷都會令人成
長，也相信每個人都值得有一次改過的機會，可以
從錯誤中有學習。

做運動挑戰自己獲滿足
過去一年面對無了期的等待，朱智賢坦言曾有一

段時間感到徬徨，每三個月就返公司更新情況，最
壞情況曾想過要轉行。直至另一部劇集《愛美麗狂
想曲》推出時，公司問她能否參與宣傳，她才如釋
重負。她說：「記得當時宣傳《愛美麗》
我好緊張，因為是事件後我第一次出
來見傳媒，好怕自己會說錯話。」
朱智賢表示一年的休息期不長不
短，她反思良久才能再度站起

來，也明白自己有多
幸運獲得公司給
予機會，因

為另一事件主角黎振燁明顯已被放棄。
在整理自己心態的過程中，朱智賢不斷反思怎樣

才可以重新站起來，了解到即使她自己停下來，但
別人不會為她而停止，所以她也沒有放棄自己，在
這段時間專注看書和做運動，培養出行山和拍短片
的興趣。她笑道：「以前我是從來不會去行山的，
都是和謝東閔一起建立的興趣，同時我都好多謝奶
仔（方紹聰），是他第一個找我拍行山節目《野外
步出》，後來才發現原來那一集路程太辛苦，他找
不到人拍才找我。」對於被網友質疑她借行山做運
動等正面行動來洗底，朱智賢不認同道：「我是增
值自己，不是扮出來的，看書的過程令我有所啟
發，做運動也挑戰到自己，行山過程也會有領悟，
每次征服完一座山都有滿足感。」
在人生低潮時有男友謝東閔的全力支持，朱智賢

十分感激對方，也令他們的感情更穩固，她說：
「多謝他這段時間陪伴我，陪我做運動、行山，大
家開始培養了共同的興趣。」笑指他們是否向結婚
之路邁進一大步時，朱智賢笑道：「沒這麼快吧，

我

才剛重新出發，想在事業上有所拚搏。」

香港文匯報訊（記者 達

里）前年被揭與有婦之夫黎

振燁「偷食蛋糕」的朱智

賢，幕前工作全面停頓，一

度被公司雪藏復出無期，她

有份演出的劇集《食腦喪B》

直至近日才重見生天。經過一年多的神隱，朱智賢重整心態後再度

出發，也感激公司給予她機會，她會對曾犯的過錯引以為鑑。朱智

賢特別感謝男友謝東閔一直支持自己，讓兩人感情更穩固，但她現

時不急於出嫁，因想先拚事業。

香港文匯報訊（記者 文芬）
影 星 尊 尼 特 普 （Johnny
Depp）和前妻安柏赫德
（Amber Heard） 互告
誹謗的官司再度開打
並成為新聞熱點。兩
人在法庭上互揭傷
疤，可謂兩敗俱
傷。不單尊尼形
象繼續插水，
安柏赫德亦被網友抵制，要求DC刪除她在
《水行俠2》的戲份。
據外國媒體引述內幕消息報道，原本戲份

甚重的安柏赫德，在《水行俠2》的鏡頭被刪
僅剩不到10分鐘，而且《水行俠2》今年

1月殺青時，導演溫子仁曾
在IG上鋪出一張和積遜莫
瑪（Jason Momoa）及柏
德烈韋遜（Patrick Wil-
son）的合照，找不到安
柏赫德的身影。

安柏赫德新作戲份傳被大刪
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白雪仙舊曆生日
林鄭月娥發文祝賀

香港文匯報
訊 香港第五波
疫情回穩，莘
莘學子陸續開
學，學生需要
每天做快速檢
測，才能返學
校上課。然而
第 五 波 疫 情
下，不少家長
開工不足、失
業、家庭負擔
沉重。
福幼創會董事（包括主席曾志偉、

副主席何麗全、董事Doris 等）匯
報，福幼昨天將11,400份快速檢測包
送到7間小學，讓超過1,700位基層學
生受惠。

福幼送贈快速檢測包予七小學
曾志偉匯報逾千七基層學生受惠

破例拍攝日神秘寺廟

李居明紀錄片揚威海外
香港文匯報訊 李居明大師得獎作品
《大剃度》及《通靈師》，將於香港開電
視及有線電視首播。日前接受香港開電
視主播王凌燕專訪，分享拍攝點滴。《大
剃度》獲唯一許可，破例進入日本最神
秘的寺廟拍攝，連奪美國、西班牙、智
利等地大獎，李大師說：「洛杉磯有個紀
錄片電影節甚有江湖地位，《通靈師》及
《大剃度》先後兩年獲得最佳紀錄片
獎，很高興於我退休年紀還可奪獎。」
參與拍攝《大剃度》的41位港人來自
不同界別，包括醫護、DJ、曾參加選美
的機艙服務員等，李大師表示一切屬機
緣巧合：「他們都是曾經修行3年，經歷
的事情也匪夷所思。」

醉心粵劇出錢保育
這天為專訪還讓新光戲院辦公室曝
光。李大師醉心粵劇及保育，不惜豪花
百萬元月租新光戲院，他說感激各界支

持，尤其是已故粵劇名伶紅線女：「當
年她於內地知道新光重開，就自薦開幕
那天來助威。她來為新光題字，開幕時
還剪綵，很感動，令我覺得儘管新光不
斷虧蝕，但做了一件有意義的事，保育
了香港一間戲院，以及於我的晚年，大
家除了從風水命理認識李居明之外，都

知道李居明為新光做了點事。」
另外，對於前輩曾江仙逝，他感到非

常惋惜，他透露童年時第一套步入戲院
欣賞的電影就是《大馬戲團》，當時就
認識了曾江，直至他拍攝《李居明奇文
世界》時，舉行的記者會由曾江介紹該
節目，令他甚感榮幸。

感謝李麗霞給登台機會
鄭世豪累積經驗教唱歌

香港文匯報訊昨日是農
曆4月初一，亦是粵劇名
家白雪仙（仙姐）的舊曆
生日。特首林鄭月娥一如
往年送花敬賀，並在社交
平台上發文，祝賀仙姐身
體健康及生日快樂！
林鄭月娥在文中提到，

兩人結緣早在她於2006年
擔任民政事務局常任秘書
長期間，為了多了解如何
更好推廣粵劇文化，就通
過劉千石到仙姐家中拜
會，她還記得當時真有點
小影迷見大明星的心情。

仙姐則很隨和，安排了滿枱食物，說話也很風趣。
林鄭月娥透露，自此以後只要有由仙姐擔任藝術總監的粵劇演出，差不多都是座

上客，並往往獲安排坐在仙姐身旁，見到她聚精會神地觀看台上徒弟（一般是陳寶
珠和「阿嗲」梅雪詩）的演出，有時又會有些點評，那份一絲不苟的專業精神，實
在令人欽佩。
林鄭月娥表示：「這十多年來，無論我在什麼工作崗位，只要仙姐邀請，我必定

出席，包括為任白慈善基金籌款、為劉培基先生的作品展開幕，或到她家中慶祝她
生日等。」

香港文匯報訊（記者 達里）鄭世豪日前接受《StarTalk》節目訪問，與主播
許文軒分享他近年成為唱歌老師後的感受，世豪說：「一直有好多人叫我去教唱
歌，但初初不敢，怕誤人子弟，經過自己入行唱歌後多了經驗，亦都上了一些教唱
歌的音樂課程，所以在疫情下扚起心肝決定開始教。」世豪表示為了教學生更去學鋼
琴，上堂時就可以跟學生即時練習，現在間中也會拍片自彈自唱上載跟大家分享。
除唱歌外，世豪也有嘗試作曲和填詞，第一首創作的作品就是學車的廣告歌，曲詞都由
他一手包辦。他說：「當初寫歌只是當作紀念，到真正試作曲的作品是《完場前》，可惜
反應麻麻，都是乖乖地唱歌就好。」一直跟不同音樂人合作和交流的世豪，多了創作知識，
又再技癢開始試填詞，但他自知未夠功力就與
其他人合作填詞。
疫情令世豪收入大減，對自資出歌的他影響
更大，他說：「疫情期間沒有登台，幸好還有
演出《愛．回家》保持有收入，亦可以在音樂
上繼續追夢，繼續出歌。」世豪特別多謝黑妺
姐（李麗霞），對方給了他很多登台機會，也
可以出埠去世界各地表演，早年已做了百多近
二百場騷，令他成長得很快，也學會更多唱歌
和表演的技巧。

◆◆ 鄭世豪鄭世豪（（右右））在音樂路在音樂路
上繼續追夢上繼續追夢。。

◆◆ 福幼福幼「「小題大做小題大做」」捐贈快捐贈快
速檢測包給基層學生速檢測包給基層學生。。

◆◆ 曾志偉為福幼曾志偉為福幼
基金會創會董事基金會創會董事。。

◆◆
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◆◆李居明很高興自己在退休年紀還可奪獎李居明很高興自己在退休年紀還可奪獎。。

◆朱智賢
經常行山做
運動。

◆朱智賢
跟謝東閔發展
共同興趣。◆朱智賢在

劇中飾演余晨
曦，是喪B的
家姐。

◆朱智賢指
看書的過程令
自己有所啟
發。

◆朱智賢
相信每個經歷
都會令人成

長。

◆黑妺樂
於帶人四出登
台賺錢。
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